



JBO ehrt langjährige Mitarbeiter

Onstmettingen. In kleinem Kreis fand die diesjährige Jubilarehrung bei der Firma JBO statt. Die Geschäftsleitung zeichnete Hartwig Dehner für seine 40-jährige Betriebszugehörigkeit aus. Hartwig Dehner absolvierte bei JBO die Ausbildung zum Industriekaufmann und betreut seither im Vertrieb zahlreiche Kunden in aller Welt. Wie er sagte, kann er sich glücklich schätzen bis auf

2009 fast ausschließlich konjunkturell gute Jahre erlebt zu haben. Gisela Link gehört der Belegschaft seit 25 Jahren an. Sie ist für die A-Kundenbetreuung im Vertrieb zuständig und wurde gelobt für ihre Hilfsbereitschaft und Zuverlässigkeit. Für die Geschäftsleitung bedankten sich Melanie und Heinz Boss für die Zuverlässigkeit und Treue der beiden Mitarbeiter. Foto: prv